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N i e der sc hr i f t  

über die 27. Sitzung des Innenstadtbeirates 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Donnerstag, dem 16.12.2021, 19:43 Uhr, 

Videokonferenz 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Vorsitzender 
Schied, Norbert  

Mitglieder 
Abstein, Stefan  
Erdelt, Paul-Walter  
Grun-Marquardt, Rainer ab 19:10 Uhr während TOP 1 
Hartmann, Edwin  
Kraft, Ulrike  
Kunzendorff, Johanna  
Rouwen, Stefan  
Schallmo, Karl-Heinz  
Scherer, Günther  
Schneider, Reinhard ab 18:45 Uhr während TOP 1 
Schönbach, Günter  
Wodo-Geppert, Sylvia ab 20 Uhr während TOP 5 

Stellvertreter/in 
Geppert, Wolfgang  
Kuhlmann, Erika  
Sauter-Jörns, Thomas  

Gäste 
Graebert, Friderike ab 19:10 Uhr während TOP 1 
Kurz, Dietmar bis 19:20 Uhr 
Rauschkolb, Jan bis 19:20 Uhr 

Verwaltung 
Flach, Philip  
Hinkelmann, Heike ab 19:40 Uhr Ende TOP 2 bis 19:43 Uhr 
Kreuzer, Nina  

Stellv. Vorsitzende/r 
Kappel, Jochen  
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Flick, Felix  
 
 

 
 
 
TAG ESO RDNUNG:  
 
4.  Bericht AK Verkehr  
  
5.  Bericht AK Lebensqualität  
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6.  Bericht AK Sauberkeit  
  
7.  Mitteilungen und Anfragen  
  
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest.  

 
TOP 4  

Bericht AK Verkehr 

 

 

 

Der Vorsitzende berichtet kurz über die Vorschläge und Verbesserungen, die der ISB in den 

letzten Jahren zum Thema Verkehr eingebracht hat. Er teilt mit, dass man im Januar die 

Ziele des ISB konkret formulieren wolle und an die Verwaltung weitergeben werde.  

Für Januar wolle man weitere Fragen zum Thema Verkehr sammeln. 

 

TOP 5  

Bericht AK Lebensqualität 

 

 

 

Der Vorsitzende berichtet vom Rheinpfalz-Artikel, in dem es um die Namensfindung für den 

Rundweg ging.  

Er habe sehr, sehr viele Zuschriften und Vorschläge erhalten. Man wolle sich nun wegen 

dem weiteren Vorgehen zur Namensauswahl mit der Rheinpfalz sowie der TKS abstimmen. 

Die ISB Mitglieder nehmen einen kurzen Blick auf die bereits eingereichten 

Namensvorschläge.  

 

In der kommenden Sitzung wolle man zurückblicken wie man mit der Situation des 

Weihnachtsmarktes umgegangen sei.  

 

Außerdem sehe der ISB die Notwendigkeit eines Vollsortimenters in der Innenstadt. Diese 

waren während Corona immer geöffnet. Es bestehe großer Bedarf in der Innenstadt, der 

nicht gedeckt werde. Zu Fuß sei es kaum möglich, größere Einkäufe in der Innenstadt zu 

tätigen. Man sei auf ein Auto angewiesen.  
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TOP 6 

 

Bericht AK Sauberkeit 

 

 

 

Der Vertreter des AK Sauberkeit berichtet über keine Neuigkeiten. Er informiert nochmals 

über die große Personalproblematik im Bauhof und berichtet, dass Herr Adams sich der 

Problematik annehmen werde.  

 

Beim Thema Sauberkeit gebe es eine Menge Luft nach oben. Vor allem erhoffe man sich die 

Fertigstellung der Straßenreinigungssatzung im neuen Jahr.  

 

 

TOP 7  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

 

Es liegen keine Mitteilungen und Anfragen vor.  

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 20:11 Uhr 
 

 

 

Gez. Norbert Schied       gez. Nina Kreuzer  

Vorsitzender Protokollführer/in 
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